
夏期海外研修  カナダ英語研修参加 

人間社会学部スポーツ健康学科  酒本真生さん 

 

 

１．研修に参加したきっかけは？ 

 この研修を経て、人生経験をより豊富にし、多くの国の人とコミュニケーションをとることで 

自分自身の語学力の向上に繋げたかったからです。 

英語に興味がありましたが、海外の経験がなく、勉強するきっかけになりました。 

 

 

２．現地での滞在中に感じたことは？また研修先での授業等の感想は？ 

 多くの人と関わり、刺激をたくさんもらいましたが、語学力はまだまだ頑張らないといけないな 

と改めて思います。最初は慣れない環境ということもありましたが、慣れてきて楽しくなってきたら 

本当にあっと言う間でした。 

3、4 日目以降には学校の先生の英語が聞き取れるようになりました。 

授業やアクティビティではカヤックや山の奥にあるキャピラノ、シーバスの電車など、 

普通の旅行ではなかなか出来ないことをさせて頂いて、とても楽しく、 

よい思い出になりました。 

 

 

3.  これから海外研修へ参加する学生にアドバイスやメッセージを！ 

長いようで短い 3 週間、最初はカルチャーショックに打ちのめされそうになりましたが、 

言語の異なる人とのコミュニケーションをとる難しさ、また通じたときの達成感は今までに 

味わったことのないような経験でした。ホストファミリー、ランガラカレッジで関わってくれた 

方をはじめ、バンクーバーには本当に優しい人ばかりでした。 

 

研修に行くまでに、出来る限りの勉強はしていて後悔ないと思います。 

必要なのは文法力や読解力ではなく、単語力とコミュニケーション能力だと 

感じました。きれいに話せなくても伝わるのだと思いました。 

 

住み慣れた日本から出るのは、少し不安でしたが、それよりも達成感や、 

言語は異なっても人の温かさは伝わるという事に気が付きました。 

思い切って行動して良かったと思っています。 

 

 

 

Go! Study Abroad!! 


